



Beim Spatenstich: (von links) Walter Edenhofer (BauArt GmbH), die Projektleiter Christian und Manfred Reichholf, Barbara Fischer (Metzgerei Fischer), Bauherr Otto Graf La Rosée, Bürgermeister Georg Riedl und Josef Markgraf (Expansionsleiter Norma).
– Foto: Maier

Schaufeln für die Nahversorgung

Pfarrkirchen. „Wir hoffen, dass mit diesem Schritt die Nahversorgung für die Bürger so optimal und umfassend wie möglich gestaltet werden kann“, sagte Bürgermeister Georg Riedl beim Spatenstich für die neue Norma-Filiale in der westlichen Ringstraße.

Schon seit Monaten laufen auf dem Areal die Arbeiten. Zunächst wurde das frühere Ringcenter abgerissen, dann das Gelände begradigt und eine Bodenplatte eingezogen. Nun wird für das neue, rund 1000 Quadratmeter große Gebäude gefräst, gerüttelt und gemörtelt. Darin finden neben dem Norma-Verbrauchermarkt auch eine Metzgerei und Bäckerei Platz.

Über den offiziellen Startschuss freute sich nicht nur Eigentümer Otto Graf von La Rosée, sondern auch Josef Markgraf, Expansionsleiter von Norma: „Wir sind froh, die fairen und oftmals auch harten Verhandlungen erfolgreich abgeschlossen zu haben.“ Von Seiten der Stadt wird das Projekt ebenfalls begrüßt, so Riedl: „Ich bin zuversichtlich, dass der neue Supermarkt die Attraktivität unseres Zentrums erhöhen wird. Mit dem Bau setzen wir ein Zeichen in die richtige Richtung, denn: Urbanität bedeutet Leben.“ Die Arbeiten in der Ringstraße sollen voraussichtlich im Februar ihren Abschluss finden.
– mat